

# 追分高校です

が響き、3年生全員が進路決定に向けての自覚と決意を高める機会となつた。

就職個別面談～専門家からのアドバイスを武器に～  
8月22日、ハローワーク苦小牧の反保宏一ジョブサポーターと胆振教育局の西智子進路相談員に来校いただき、就職志望者対象の面談指導が実施された。求人は昨年度の5割増と明るい材料をバネに、専門的立場から個別にアドバイスを受けた生徒達は「受験先を迷つていたところ、自分で適した求人を紹介いただいた。」「普段会わない人から指導を受けたので、緊張感を持つて礼法指導の仕上げが

進路出陣式～今年も進路実現100%を目指して～  
9月12日、進路出陣式が行われた。就職試験解禁と進路試験を控えた進路活動の本格的開始にあたり、校長先生から激励の言葉の後、進路指導部長から身だしなみや就職試験に向けた心構え、そして最後に学年代表による進路実現宣言。「最大限の努力と自觉とけじめある言動を通して、あきらめない姿勢を忘れずに保護者や先生方の恩に報いられるように全力で取り組みます。」という力強い言葉



←明治大学 實吉恭亮さん



↑真剣な表情の生徒たち  
←日本体育大学 小林頌平さん

## お知らせ

追分高等学校PTA研修会「教育講演会」の  
日程が決まりました

9月11日の大雨により延期となつた「教育講演会」の開催日程が次のとおり決定しました。皆さんのご参加をお待ちしています。

日時 12月18日（木）15時20分～16時50分  
会場 追分高等学校体育館

※事前に下記へお申込みください。

申込み・問合せ

追分高等学校（教頭 大橋）☎②2555

追分高等学校ホームページがリニューアルしました

<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>

《 北海道追分高等学校（〒059-1911 安平町追分本町7丁目8番地）☎・FAX ②2555》

「先輩に聞く～1年生から広い視野を持った進路選択を～」  
8月22日、現役大学生による進路ガイダンス「先輩に聞く～」が1年生を対象に実施された。東京の学校への進学希望者がいるということで、講師は明治大学の實吉恭亮さんと日本体育大学の小林頌平さんの2人。

生徒の感想は、「将来について考えるきっかけになつた。」「希望していた大学に進学する意欲が出た。」「奨学金で進学するという考えも出てきた。」と、進路活動に自主的に取り組む大きなきっかけとなつた。

## 追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

## 追高=一人ひとりを伸ばせる学校

皆さんのご意見をお寄せください。